

Getestet in den Sommerurlaub fliegen: Flughafen Wien senkt ab Montag Preise für mit ärztlichem Attest dokumentierte medizinische Hochqualitäts-PCR-Tests um 30% auf Bestpreis von nur € 69,-.

Medizinisch kontrollierte Antigen-Tests werden bereits um € 25,- (Kinder € 15,-) angeboten – bequeme Öffnungszeiten jeden Tag von 7.00 bis 19.00 Uhr

Zur Unterstützung der Reisenden, rechtzeitig vor dem Start der Sommerreisezeit reduziert der Flughafen Wien die Preise für PCR- und Antigen-Tests massiv: Ab Montag, 10. Mai 2021 bietet der Flughafen Wien molekularbiologische COVID-19-Tests (PCR-Tests) für Erwachsene um € 69,-. Besonders attraktiv das Familienpaket: Für Kinder bis 18 Jahre kostet er nur € 49,-. Der Preis für den Antigen-Test beläuft sich für Erwachsene künftig auf € 25,-, für Kinder bis 18 Jahre auf € 15,-. Durchgeführt werden die Tests im Health Center im Office Park 3 am Flughafen Wien, die Ergebnisse sind rasch verfügbar und entsprechen allen internationalen Einreisebestimmungen. Gerade Geschäftsreisenden und Familien mit Kindern bietet der Flughafen Wien damit attraktive Möglichkeiten für ihre nächste Urlaubs- oder Dienstreise, aber auch allen anderen Interessierten steht das Service zur Verfügung.

Schnell und einfach: PCR-Ergebnis in wenigen Stunden, Antigen-Ergebnis in 30 Min.

Das Testangebot steht in der Zeit von Montag bis Sonntag, jeweils 7.00 bis 19.00 Uhr (letzte Registrierung um 19.00 Uhr) zur Verfügung. Voranmeldung ist keine notwendig, die Wartezeiten vor Ort sind sehr gering. Das Ergebnis für den PCR-Test wird innerhalb weniger Stunden, spätestens jedoch am Folgetag in Form eines ärztlichen Befundes (in Deutsch und Englisch) übermittelt. Für den Antigen-Schnelltest liegt das Ergebnis innerhalb von 30 Minuten ebenfalls als ärztlicher Befund vor. Die Validierung der PCR-Befunde erfolgt durch erfahrene Labormediziner. Mit täglichen Öffnungszeiten, unkomplizierten Abläufen ohne Terminvereinbarung und schneller Ergebnisübermittlung zählt der Flughafen Wien zu den schnellsten und einfachsten Anbietern von PCR- und Antigen-Tests.

Alle Informationen zu den Testmöglichkeiten im Health Center Vienna Airport sind auf der Webseite www.viennaairport.com/coronatest zu finden.

Health Center Vienna Airport: Kompetentes Facharztzentrum am Flughafen Wien

Das Health Center Vienna Airport im Office Park 3 bietet neben PCR-Tests und Antigen-Schnelltests auch vielfältige medizinische Dienstleistungen durch ausgebildete Fachärzte und ist allen Interessierten zugänglich. Auf insgesamt 1.200 m² erhalten Kunden kompetente ärztliche Betreuung mit kurzen Wartezeiten sowie schnellen und unkomplizierten Terminvergaben. Das Spektrum umfasst neben Allgemeinmedizin auch diverse weitere Fachgebiete (u.a. Innere Medizin, Dermatologie, Orthopädie und weitere). Ausgestattet ist das Health Center Vienna Airport mit hochwertigen medizinischen Geräten und modernster IT-Technologie.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher
Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com



www.facebook.com/flughafenwien



twitter.com/flughafen_wien